
Inglese  Verbo dovere Data 

Teoria HAVE TO Foglio 1 di3 

   

 

 

 

Forma affermativa  presente semplice 

 

 

 

Soggetto 

 

 

To have 

 

To 

 

Verbo all’infinito 

 

I Have 

 

To go to london 

Io devo andare a londra 

You Tu devi andare a londra 

He 
Has 

Egli deve andare a londra 

She Ella deve andare a Londra 

We 
 

Have 

Noi dobbiamo andare a Londra 

You Loro devono andare a Londra 

They Essi  devono andare a londra 

 

 

 

Forma interrogativa presente semplice 

 

 

 

Do \ Does 

 

 

Soggetto 

 

To have 

 

To 

 

Verbo 

all’infinito 

 

Do 
I Have 

 

To go to London ? 

Io Devo andare a londra? 

You Tu devi andare a …? 

Does 
He 

Has 
Egli deve andare a ….? 

She Ella deve andare a …? 

Do 

We 
 

Have 

Noi dobbiamo andare a …? 

You Voi dovete andare a…? 

They Essi devono andare a …? 

 

 

 

Forma  negativa  presente semplice 

 

 

 

Soggetto 

 

 

Don’t \ 

Doesn’t 

 

To have 

 

To 

 

Verbo 

all’infinito 

 

I 

Don’t 
Have 

 

To go to London 

Io non devo andare a 

Londra 

You Tu non devi 

andare… 

He 
Doesn’t Has 

Egli non deve andare 

She Ella non deve andare 

We 

Don’t 
 

Have 

Noi non dobbiamo 

andare 

You Voi non dovete 

andare 

They Essi non devono 

andare 



Inglese  Verbo dovere Data 

Teoria HAVE TO Foglio 2 di3 

   

 

 

Forma affermativa  passato  semplice 

 

 

 

Soggetto 

 

 

To have 

 

To 

 

Verbo all’infinito 

 

I 

Had 

 

 

To go to london 

Io dovevo andare a londra 

You Tu dovevi andare a londra 

He Egli doveva andare a londra 

She Ella doveva andare a Londra 

We Noi dovevamo  andare a Londra 

You Loro dovevano andare a Londra 

They Essi  dovevano andare a londra 

 

 

 

Forma interrogativa passato semplice 

 

 

 

Do \ Does 

 

 

Soggetto 

 

To have 

 

To 

 

Verbo 

all’infinito 

 

Do 
I Have 

 

To go to London ? 

Io Dovevo andare a londra? 

You Tu dovevi andare a …? 

Does 
He 

Has 
Egli doveva andare a ….? 

She Ella doveva andare a …? 

Do 

We 
 

Have 

Noi dovevamo andare a …? 

You Voi dovevate andare a…? 

They Essi dovevano andare a …? 

 

 

 

Forma  negativa  passato semplice 

 

 

 

Soggetto 

 

 

Don’t \ 

Doesn’t 

 

To have 

 

To 

 

Verbo 

all’infinito 

 

I 

Don’t 
Have 

 

To go to London 

Io non dovevo andare a 

Londra 

You Tu non dovevi andare… 

He 
Doesn’t Has 

Egli non doveva andare 

She Ella non doveva andare 

We 

Don’t 
 

Have 

Noi non dovevamo andare 

You Voi non dovevate andare 

They Essi non dovevano  andare  

 

 

 

 

 



Inglese  Verbo dovere Data 

Teoria HAVE TO Foglio 3 di3 

   

 

 

To have to + infinito del verbo  ( dovere) 

 

 

 

 

Should    : condizionale presente  ( dovrei) 

                 condizionale passato   (dovessi ) 

 

 

I have to go    Io devo andare 

What time do I have to go? A che ora devo andare? 

I will have to study Io dovrò studiare 

You should study more Dovresti studiare di più 

Does she have to get up early tomorrow? Deve svegliarsi presto domani? 

Yesterday I had to study  Ieri dovevo  studiare 

Yesterday I didn’t have to study Ieri non dovevo studiare 

Did you have to study yesterday? Avevi  studiato ieri? 

What time did you have to go out yesterday? A che ora dovevi andare fuori ieri? 

If you should come here , please remember 

me 

Se dovessi venire qui, per favore  ricordatemi… 

I should go  Io dovrei andare 

You should study more Dovresti studiare di più 

He should have studied  Avrebbe dovuto studiare 

 

 


